

NACHRICHTEN

AHV-IV-FAK-Anstalten: Peter Banzer Direktor-Stellvertreter

VADUZ – Die AHV-IV-FAK-Anstalten haben seit 1997 zwei stellvertretende Direktoren. Derzeit werden diese Funktionen von Heinz Ritter (Schaanwald) und Harald Schädler (Triesenberg) bekleidet. Heinz Ritter wird nun nach über 35 Dienstjahren per Ende September 2007 in Pension gehen. Im Hinblick auf die Pensionierung von Heinz Ritter hat der AHV-Verwaltungsrat in seiner Sitzung vom 28. Februar 2007 Peter Banzer (Bild), Triesen zusätzlich zum bereits eingesetzten Harald Schädler zum Stellvertreter des Direktors gewählt. Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 13. März 2007 diese Wahl bestätigt. Peter Banzer übernimmt die neue, zusätzliche Funktion ab 1. Oktober 2007. Peter Banzer war 1980 bis 1987 Mitglied des Verwaltungsrates der AHV-IV-FAK-Anstalten. Im April 1987 wechselte er beruflich von der Privatwirtschaft in den öffentlichen Dienst und ist seither Abteilungsleiter bei den AHV-IV-FAK-Anstalten; er führt dort die Abteilung «Invalidenversicherung» mit den drei Teams IV-Sachbearbeitung, IV-Sekretariat und IV-Rechnungskontrolle. Peter Banzer vertritt die IV in verschiedenen Arbeitsgruppen zum Thema Invalidität. Seit 2005 fungiert er auch als Vorstandsmitglied beim Heilpädagogischen Zentrum. Neu übernimmt er nun auch, zusammen mit Harald Schädler, die Stellvertretung des Direktors.



Verwaltungsrat, Aufsichtsrat, Direktorium sowie die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der AHV-IV-FAK-Anstalten gratulieren Peter Banzer zu dieser Wahl und wünschen ihm alles Gute und viel Erfolg. (PD)